

# Gratitude

津島市立藤浪中学校  
第3学年 No.2  
令和5年4月12日

## ～二者懇談を始めました～

11日(火)から二者懇談を始めました。昨年度記入した進路希望調査をもとに、今までの学習状況と現段階での希望を照らし合わせながら、今後、何をどのように取り組んでいけばよいか、担任の先生と一緒に考えていきます。「～高校に入りたい」などと希望をもつのは自由ですが、入れるかどうかは皆さんの努力次第です。自分自身をしっかりと見つけ、具体的に目標を立て、課題を見つけましょう。

ところで二者懇談中、教室内の雰囲気はどうだったでしょうか。各クラス回りましたが、静寂に包ま



れているクラスもあれば、和気あいあいとしているクラスもありました。学年集会でも話しましたが、受験は団体戦。クラスの雰囲気が一人一人の力を高めていきます。3年生になると、今回の二者懇談中のように、自学自習をする機会が多く出てきます。たった1時間集中して課題に取り組めないようでは、受験を戦うことはできません。しっかりと課題に向き合い、先生が教室に入ったときに「よい雰囲気だなあ」と感じるくらいの空気を出していきましょう。

## ～今年度初めての学年集会～



同じく11日(火)に今年度初めての学年集会を開きました。それぞれの先生が話したことをしっかりと胸に止めて、これから1年間過ごしていきましょう。

また、皆さんにミッションを一つ課しました。この1か月でどれだけパワーアップできるか楽しみにしています！



## ～17日(月)に授業参観・PTA総会・学年PTAがあります～

17日(月)に開かれる学年PTAでは、生活や学習面に加えて、修学旅行についても3月の学年PTAの内容に少し情報を加えて説明します。また、進路についても話します。今年1年間の動きに関わってくることなので、ご都合のつく方は是非ご参加お願いします。



※ 雑巾のご提供ありがとうございました。